

沼田 さん

このたびは松山観光バスをご利用賜り、誠にありがとうございます。弊社は「最高のサービス」を心がけており、お客様の率直な声を今後に活かしていきたいと考えております。つきましてはお手数ですが、ご意見、ご要望（乗務員・バスガイドの接客や案内、車両について）などがあれば、ご記入頂き、ご投函頂ければ幸いです。

大変親切に笑顔で案内して下さいました。添乗員さんは別の号車に乗っていたので、その分もご案内気がいまして下さったかと思いました。

老翁

このたびは松山観光バスをご利用賜り、誠にありがとうございます。弊社は「最高のサービス」を心がけており、お客様の率直な声を今後に活かしていきたいと考えております。つきましてはお手数ですが、ご意見、ご要望（乗務員・バスガイドの接客や案内、車両について）などがあれば、ご記入頂き、ご投函頂ければ幸いです。

先日は、酒特高等部の修学旅行で、大変お世話になりました。運転手の佐藤さんからは、車内やバギーの積み込みをはじめ、団体の職員が気持ちよく旅行できるように細かくご配慮していただきました。本当にありがとうございました。車両も申し込んで、大変快適でした。

026

田中 さん

このたびは松山観光バスをご利用賜り、誠にありがとうございます。弊社は「最高のサービス」を心がけており、お客様の率直な声を今後に活かしていきたいと考えております。つきましてはお手数ですが、ご意見、ご要望（乗務員・バスガイドの接客や案内、車両について）などがあれば、ご記入頂き、ご投函頂ければ幸いです。

10/3(土)民謡祭り当日、安全運転で会場まで時間通りに到着。バスの中で話せる人からのテレビ映画を見させて頂きホッとしました。令和4年10月4日午後2回民謡祭りに参加。次回も田中さんに宜しくお礼申し上げます。